

自然人々に出会えた夏

夏休みに、町の中学生海外研修事業でアメリカの家庭にホームステイしたり、東総広域市町村圏主催のシンガポール研修、八日市場青年会議所主催のオーストラリア研修で9人の中学生が海外生活を体験しました。日本ではできない体験と多くの友達を作ってきたみなさんの感想を紹介します。

みんな心が広い

私は、7月22日から8月14日までの22日間、アメリカのインディアナ州コリドンという小さな町にホームステイして来ました。みんな心が広くて、最初のころはそれにはばかり驚いていました。何もかも日本本

利です。治安も良く、とてもよい所でした。
乾いた空氣に赤い土と岩山、日本とは何もかもけた違いの世界。言葉が不自由で最初の一週間位は少しつらかったですが、陽気な人たちに囲まれてすぐに慣れることができました。日本ではできない経験をとカウ



GETTING A FIT FOR TEXAS: Tomoe Kase of Japan, right, tries on a pair of boots at Wal-Mart with the help of Lynn Hargrove, whose family is sponsoring her visit.

Tomoe is participating in the Rotary Club's foreign exchange student program and will be staying with the Hargroves' until the end of August.

Japanese exchange student is visiting with Hargroves

Like most young girls, Tomoe Kase of Japan likes to visit new and interesting places.

She is interested in visiting the United States and filled out an application with a Rotary Club in Japan -- a step that led to her making the trip a reality.

Tuesday in Colorado City -- eating pizza with her host American family.

Lynn, Joana, and Celeste Hargrove have opened their home as part of the Rotary foreign exchange program visit which will last until August 28.

the government and she is a 9th grader in the Japanese school system. She will begin a new school year on September 1.

After completing her education, she hopes to become a police officer.

But whether or not she ever

▲地元の新聞で紹介された、加瀬知恵さん

3年 加瀬 知恵
私は、アメリカのテキサス州コロラドシティで38日ですが、街の規模と広さは光町よりもかなり大きく便

利です。治安も良く、とてもよい所でした。

乾いた空氣に赤い土と岩

山、日本とは何もかもけた

違う世界。言葉が不自由

で最初の一週間位は少しつ

らかたですが、陽気な人

たちに囲まれてすぐに慣れ

ることができます。日本

ではできない経験をとカウ

トで行つてもらいました。

アメリカでの生活はとても充実していました。その中で一番深く心に残っていることは、ホストの同い年の子の手伝いでベビーシッターケーをしたことです。私は子供は好きな方だし、何よりまだ会話力の未熟な私には簡単な英語で話してくれる子供の相手はとても楽しいものでした。

日本ではできない多くの貴重な体験をさせていただ

きありがとうございました。

戻る時の空港では、ホス

トファミリーの人には「今度

はもつと長く来て」、「いつ

でもあなたの親だからね」



何もかも けた違ひの世界

利です。治安も良く、とてもよい所でした。

乾いた空氣に赤い土と岩

山、日本とは何もかもけた

違う世界。言葉が不自由

で最初の一週間位は少しつ

らかたですが、陽気な人

たちに囲まれてすぐに慣れ

ることができます。日本

ではできない経験をとカウ

トで行つてもらいました。

アメリカでの生活はとても充実していました。その中で一番深く心に残っていることは、ホストの同い年の子の手伝いでベビーシッターケーをしたことです。私は子供は好きな方だし、何よりまだ会話力の未熟な私には簡単な英語で話してくれる子供の相手はとても楽しいものでした。

日本ではできない多くの貴重な体験をさせていただ

きありがとうございました。

戻る時の空港では、ホス

トファミリーの人には「今度

はもつと長く来て」、「いつ

でもあなたの親だからね」

と言われて涙が止まりませ

んでした。

貴重な体験ができてとて

もうれしく思います。これ

からも新しい友達と仲よく

していこうと思います。

町がとてもきれい

2年 大木 美忠

僕は、広域市町村圏の主催のシンガポール研修を行つてきました。初めての海外という事でとても心配でしたが、シンガポールはとても安全で清潔でした。

まず驚いたのは、ゴミが一つもなく町がとてもきれ

いなことでした。町なみは近代的な建物がありましたが、そのままわりにはたくさん

の緑があつて、とても調和のとれた国だと思いま

た。

中学生との交流会では、

戸惑う僕たちに英語やほんの少しの日本語で話しかけてくれました。同じ年なのに英語・中国語を使い分けているのには驚きました。

この研修に参加して外に

もたくさん体験ができ、最高の夏休みになりました。

ボーキーの仕事やロデオにつれていてくれたり、いろいろな事をさせてくれました。友達もたくさんできて学校に行つた時は本当に楽しかつたです。

トアミリーの人には「今度

はもつと長く来て」、「いつ

でもあなたの親だからね」

ボーキーの仕事やロデオにつれていてくれたり、いろいろな事をさせてくれました。友達もたくさんできて学校に行つた時は本当に楽しかつたです。

トアミリーの人には「今度